



東浦和駅前スクランブル交差点の歩道を拡幅！



この歩道は、通勤や通学で駅に向かう人や自転車が入り混じり、朝夕などは大変に混雑しています。さらに、この歩道は小学生の通学路となっており、子どもたちの見守りボランティアをされている方から「危険だ！」「歩道を拡幅して！」との声が寄せられました。かみさかは、混雑時間に合わせ現場に足を運び状況を確認する中で、植栽帯を他に移すことで歩行者のスペースを確保しようと考えました。早速、行政や地元自治会長に働きかけ、拡幅にむけた取り組みへの協力を求めました。

安心で快適なまちづくりを推進！

結果、本年5月のGWあけに皆さまのご協力をいただき植栽帯の移設も完了することができました。また、ガードパイプを設置することにより、これまで以上に安心で安全な歩道を実現させました。昨今、暴走した車が子どもたちを巻き込むなど痛ましい事故が続いています。かみさかたつあきは、これまでも、これからも安心で快適なまちづくり推進してまいります。

高齢者の移動支援へ政策勉強会

公明党さいたま市議団

このほど、参議院会館で交通政策に関する勉強会を開き、高齢者の移動支援策などについて国土交通省から説明を受け、意見交換をしました。勉強会では、国交省の担当者から、高齢化に伴う地方部・都市部の交通機関における現状や課題、コミュニティバスや乗り合いタクシーなど各地で進められている支援施策について報告。また、AI（人工知能）を活用したバスやタクシーの配車サービスの事例などが紹介されました。



高齢者の移動支援は、かみさかたつあきの公約のひとつです。国の方向性や政策を踏まえ、市の取り組みに生かしてまいりたいと思います。